



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
令和4年度学校だよりNo.30
令和4年11月17日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

新型コロナウイルス感染症対策

新型コロナウイルス感染症はまだまだ収束の兆しを見せておりません。また季節性インフルエンザとの同時流行も懸念されています。改めて健康観察を徹底するように、福島県教育委員会から通知が出されました。保護者の皆様におかれましては、現在行っていただいております新型コロナウイルス感染症対策の徹底をよろしくお願いいたします。

1 健康観察の徹底

- ・引き続き健康観察を徹底していただき、体調が悪い時には無理をして登校せず、自宅で休養し、体調が回復してからの登校をお願いいたします。また発熱やのどの痛み等がある場合は、かかりつけ医等にご相談の上、病院を受診していただきますよう重ねてお願いいたします。なお診断結果や濃厚接触者となった場合につきましては学校まで連絡をお願いいたします。

(休日の場合は、町こども教育課 55-0344 まで)

2 基本的な感染症対策の徹底

- ・宮川小学校感染症対策の合言葉「うたしてマスク」の確実な実施をお願いします。
(うがい, たい温計測, しょう毒, て洗い, マスク着用, かん気)
- ・「十分な睡眠」「適度な運動」「バランスのとれた食事」など、健康的な生活により、抵抗力を高めることができるようお願いいたします。

学びの様子から！

11月も半ばを迎え、2学期終了まであと1ヶ月ほどとなりました。各学年ともに2学期のまともに向けて学習に力を入れています。また家庭学習における自己マネジメント力を高めるために、それぞれの学年の実態に合わせた自主学習にも取り組んでいます。校舎内には各学年の家庭学習の素敵なノートを掲示して、子どもたちの意欲を高めています。校長もコメントしています。



素敵な家庭学習ノートの掲示です！！

次に、各学年の学びの様子を紹介いたします。



左から1年生、5年生。グループで学び合い、自分の力を高めています！！



2年生食育授業。
好き嫌いせず食べることの
大切さを学びました！



3年生大豆の脱穀体験
本物の学習です！



学年行事ですが4年生半成人式です。
立派に成長しました！



6年生学級活動
「チーム宮川」のリーダーらしい
すばらしい話し合いです！



ひまわり学級、さくら学級
一人一人のめあて達成に
向かっていつでも全力投球です！



校長のひとりごと

2022年もあと1ヶ月半ほどとなりました。今年1年良い年だった皆様も、あまり良い年ではなかった皆様も「終わりよければすべてよし」で良い締めくくりができればよいと思います。星家は、長男の大学卒業と就職で、東京での兄弟生活のスタートがあり、またまた夫婦2人生活に戻りました。その中で私が料理を作ることも増え、料理のレパートリーも増えました。(レシピがないとできませんし、味に保証はありませんが・・・)夕食を作って妻の帰りを待っていると感謝され、また次への意欲が高まります。ありがたい言葉で更に高まります。(掌の上で転がされている感じがしますが・・・)自然と笑顔が増えたと思います。さてあと1ヶ月半。良い締めくくりをするために、まずは宮川小学校の子どもたち、教職員、保護者の皆様、地域の方々の「チーム宮川」の笑顔が増えるように願っています。そして私生活でも笑顔あふれる生活ができればいいと思います。ラスト1ヶ月半の私のテーマは「笑顔」です。保護者の皆様も公私ともに笑顔が輝きますように。